



GETTY IMAGES (2), REBEKAH GODDARD/LA TROMPETA

## La UE lucha contra EE UU por X

- Richard Palmer
- [4/2/2026](#)

Agentes del gobierno francés allanaron ayer las oficinas de X (antes Twitter) en París como parte de una investigación criminal sobre la plataforma de redes sociales con sede en EE UU. Le pidieron al dueño de X, Elon Musk, que asistiera a una entrevista voluntaria en un par de meses.

Las autoridades acusan a X de interferir en la política francesa al modificar su algoritmo. Antes de ser comprado por Musk, Twitter interfería activamente en la política en Estados Unidos y alrededor del mundo. Sin embargo, la clase dirigente del gobierno francés generalmente apoyó ese esfuerzo, por lo que el allanamiento conlleva no poca hipocresía y quizás algo peor.

Los fiscales franceses han incluido al agente de inteligencia artificial de X, llamado Grok, en su investigación, acusándolo de negación del Holocausto y cuestionando su capacidad para responder a usuarios que suben fotos de personas y luego le piden que genere imágenes realistas de cómo se verían sin ropa.

- Tal uso de la IA es verdaderamente abominable. Pero en términos de poder y política, la conspicua falta de investigaciones francesas sobre otras herramientas de IA similares sugiere que la agenda aquí no es la seguridad en línea, la justicia o la democracia, sino más bien una excusa para atacar a X y debilitar la tecnología estadounidense, especialmente si también puede debilitar indirectamente la administración Trump.

Sin embargo, Musk puede no ser el desvalido en esta lucha: tiene gran parte del gobierno de EE UU de su lado. El Comité Judicial de la Cámara publicó el martes los “Archivos de Censura Europea” sobre X, documentando cómo la UE bloquea la libertad de expresión para los estadounidenses en las redes sociales.

“En pocas palabras, los límites del debate sobre temas políticos como la migración masiva, los hombres en los deportes femeninos y más están establecidos por las directrices comunitarias”, escribieron. “Cuando los gobiernos presionan a las plataformas para que cambien sus directrices comunitarias, están cambiando lo que los estadounidenses pueden publicar en EE UU o en cualquier otro lugar”.

Esta no es sólo una lucha sobre X o Musk. Es una lucha entre el gobierno de EE UU y la Unión Europea.

- Los dos gobiernos también están discutiendo sobre cómo Facebook, Instagram y YouTube censuran el discurso. El gobierno alemán también está considerando una nueva ley que obligaría a Netflix y Amazon a invertir en Alemania, algo a lo que se opone la administración Trump.

EuroIntelligence argumentó que esta guerra sobre el contacto en línea es en realidad un “punto de ruptura mucho más

importante que Groenlandia” para la UE y EE UU. Aquí, “no hay una solución previsible”.

Esta no es una lucha que Donald Trump inició. La UE ha estado tratando de controlar lo que los estadounidenses pueden decir en línea mucho antes de que él asumiera el cargo. Pero expone otra profunda grieta en la alianza transatlántica y en todo el orden de posguerra. Para EE UU, la libertad de expresión es sagrada. Para Europa, no lo es. Los europeos operan bajo sistemas de valores fundamentalmente diferentes.

“La ambición de Alemania por la Internet debería preocupar a cualquiera, incluso a aquellos que no poseen un computador”, escribió el redactor jefe de *la Trompeta Gerald Flurry en 2019*. “El comportamiento de la UE en este asunto desvela la naturaleza dictatorial de esta entidad dominada por Alemania. En realidad, estamos presenciando la manifestación del espíritu del Sacro Imperio Romano en el mundo tecnológico. ¡La séptima y última resurrección de este imperio bíblicamente profetizado, desea controlar la Internet!”.

El Sacro Imperio Romano está resurgiendo en Europa. Espere ver más y más revelaciones de que su cultura, su economía y, en última instancia, su ejército se oponen fundamentalmente a EE UU.